



ATAQUE TERRORISTA. — Jerusalén, febrero 28. Dos expertos en desmantelamiento de explosivos, con sus uniformes protectores llegan a una tienda donde ocurrió un atentado dinamite-ro esta mañana, que dejó por lo menos unos veinte heridos. (Unifax II de UPI).

Diferentes Objetivos Impide Formar CONDECA

GUATEMALA, febrero 28 (ACAN-EFE). — La diferencia de objetivos entre los ejércitos de Guatemala, Honduras y El Salvador ha impedido, hasta ahora, la consolidación del Consejo de Defensa Centroamericano (CONDECA).

Así lo afirmó hoy una fuente militar guatemalteca que pidió mantenerse en el anonimato.

La fuente explicó a "ACAN-EFE" que Guatemala es una pieza "clave" dentro de ese organismo militar y que sus objetivos son diferentes a los que persiguen Honduras y El

Salvador. El alto militar guatemalteco afirmó que "nosotros tenemos controlada a la guerrilla en todo el país", pero advirtió que si nos involucramos en un conflicto regional "los rebeldes pueden ganar terreno".

Mientras El Salvador sostiene que Nicaragua es el principal abastecedor de armas a la guerrilla salvadoreña, Honduras asegura que los sandinistas amenazan la estabilidad de su país.

El Embajador de Estados Unidos en Guatemala, **—Favor pase a la página 45.**

Liberan Mercenarios Británicos en Angola

LONDRES, febrero 28 (AP). — Siete mercenarios británicos encarcelados en Angola desde 1976 por su intervención en la guerra civil de ese país fueron liberados y regresaron hoy a Gran Bretaña.

Los siete, que fueron puestos en libertad anoche en Angola, se negaron a hablar con los periodistas al llegar al aeropuerto Gatwick, en las afueras de Londres. Fueron recibidos por sus familiares en una zona reservada y luego

partieron en automóviles sin hacer declaraciones.

Gran Bretaña expresó oficialmente su satisfacción de que fueran liberados tras siete años en las cárceles de Angola, pero Malcolm Rifkind, funcionario del Ministerio de Relaciones Exteriores, dijo que no debían ser considerados como héroes de regreso a su patria.

"Fueron responsables de sus propios infortunios **—Favor pase a la página 21.**

Elecciones Primarias Comienzan en EE.UU.

CONCORD, Estados Unidos, febrero 28 (UPI). — Los votantes del estado de New Hampshire acudieron hoy a las urnas, al comenzar las elecciones primarias norteamericanas en las que se escogen candidatos para los comicios presidenciales del 4 de noviembre.

El ex vicepresidente Walter Mondale, hasta ahora el favorito entre los demócratas, tenía al senador Gary Hart como su principal rival.

Una tormenta de nieve afectó el noreste del país, amenazando con limitar la asistencia a los centros de votación.

Tras las elecciones primarias en New Hampshire y en otros 32 estados, el Partido Demócrata designará a su candidato presidencial en una convención que se realizará en julio.

El candidato demócrata se enfrentará en noviembre al presidente Ronald Reagan, quien busca la reelección.

Hart, que terminó en segundo lugar en las elec-

Relaciones en Punto Crítico:

Costa Rica Retira su Embajador de Nicaragua

SAN JOSE, 28 febrero (ACAN-EFE). — El gobierno costarricense ordenó a la guardia civil, única institución armada del país, repeler cualquier nuevo ataque fronterizo del Ejército Popular Sandinista de Nicaragua.

Estas y otras disposiciones fueron tomadas anoche, en una sesión extraordinaria del consejo de seguridad presidido por el vice-presidente de la república, Armando Araúz.

Aguilar, tras analizar detalladamente las circunstancias y efectos del ataque realizado el miércoles pasado, 22 de febrero, por el ejército sandinista contra una patrulla de la guardia rural.

Los seis miembros de la patrulla se hallaban en "Conventillos", cerca de la línea divisoria, en una misión especial relacionada con un contrabando de

ganado en gran escala proveniente de Nicaragua, según informó el vice-ministro de gobernación, Enrique Chacón.

Simultáneamente con el envío de la nota de protesta número 43 al régimen de Managua, el consejo dis-

puso informar de inmediato a los cancilleres del "Grupo de Contadora" que se hallan reunidos en Panamá.

Además, se retiró "por tiempo indefinido" al em-

—Favor pase a la página 62.

Fin de Semana Inician Pláticas Líbano-Siria

BEIRUT, febrero 28 (AP). — Una reunión sirio-libanesa en la cumbre podría tener lugar en Damasco el próximo fin de semana, a raíz de versiones de que el presidente Amin Gemayel está a punto de cancelar el acuerdo de retirada de fuerzas con

Israel del 17 de mayo para satisfacer a Siria y a los aliados libaneses de Damasco, dijeron hoy fuentes del gobierno.

Laas fuentes dijeron que el Líbano esperaba el regreso de Riad del me-

—Favor pase a la página 15.

Once Muertos por Temporal en Estados Unidos

WASHINGTON, febrero 28 (EFE). — Al menos once muertes constituyen ya el saldo del fuerte temporal de nieve, lluvia y viento que está azotando el noreste de los Estados Unidos.

Bill Sammler, del Servicio Meteorológico nacional, lo calificó como "el peor temporal en lo que va de invierno", y obligó a cerrar escuelas y carreteras, dejando a miles de personas sin electricidad.

Según el Servicio Meteorológico, el temporal se inició el pasado fin de semana en Colorado, pasó por el medio oeste y se asentó en el noreste del país.

Las elecciones primarias en el estado de New Hampshire pueden verse afectadas por el mismo, ya que se espera en esa zona una tormenta de nieve acompañada de fuertes vientos.

Más de 21 pulgadas (63 milímetros) de nieve se registraron en Missouri y cantidades apreciables, asimismo, en Ohio, Illinois y Pennsylvania.

En Missouri, el gobernador Kenneth Rothman, movilizó a la guardia nacional y en Detroit se ordenó el cierre hoy de todas las escuelas.



EN GINEBRA. Febrero 28. El canciller argentino Dante Caputo, declaró hoy aquí que el nuevo gobierno argentino "no mira al pasado con ánimo de venganza, sino al futuro con deseos de justicia", para construir un estado de derecho.

Baja en la Bolsa

NUEVA YORK, febrero 28 (AP). — La Bolsa sufrió hoy bruscas pérdidas que pusieron fin abruptamente a su recuperación de las dos sesiones previas.

La recuperación había sido suscitada primordialmente por las esperanzas de los inversionistas de que el gobierno tomaría medidas para reducir el déficit federal.

El promedio Dow Jones de 30 industriales perdió **—Favor pase a la página 21.**

E.U. Está Preparado si Falta Petróleo

WASHINGTON, 28 febrero (EFE). — Los Estados Unidos se prepararon desde finales del año pasado para el caso de que la guerra entre Irán e Irak interrumpiese los suministros de petróleo del Golfo Pérsico.

En una entrevista con el "Washington Post", el secretario norteamericano

de energía, Donald Hodel, dijo hoy que los Estados Unidos redujeron drásticamente en los últimos años su dependencia del petróleo del Golfo Pérsico.

Arabia Saudí, que antes era el principal exportador de petróleo a los Estados Unidos, ha bajado actual-

—Favor pase a la página 15.

Contadora Finaliza Reunión Ministerial

PANAMA, febrero 28 (ACAN-EFE). — La reunión de los cancilleres del "grupo de Contadora" que se calificó de "óptima", al finalizar a primeras horas de la tarde de hoy, en esta capital.

Los ministros del exterior Oydén Ortega, Panamá; Isidro Morales Pire, Venezuela; Rodrigo Lloreda Caicedo, Colombia; y Bernardo Sepúlveda Amor, se entrevistaron al

mediode de hoy con los nueve viceministros del grupo técnico de "Contadora".

Los cinco viceministros de Centro América y los cuatro del grupo "Contadora" presentaron a los cancilleres un "informe detallado de los trabajos que desde el 31 de enero pasado, adelantan las comisiones especializadas en asuntos de seguridad, política y económico-so-

—Favor pase a la página 13.



NIEVE EN MADRID. — España, febrero 28. En la parte baja de Madrid, un grupo de escolares se enfrasca en una batalla de bolas de nieve en una vista poco normal, después de una tormenta de nieve de 12 horas. Varias carreteras del país fueron bloqueadas por el hielo. Madrid fue tomada de sorpresa por esa tormenta la cual blanqueó los techos de las casas. (Unifax II de UPI).

—Favor pase a la página 63.